



Kolpingtreffen, Gäste sind herzlich willkommen

Teil – 4 Christliches Handeln in der Praxis „Das Prinzip Hilfe zur Selbsthilfe“

Der Missionsverein der Franziskaner berichtet über Bolivien

Tag: Mittwoch, den 17. Mai 2017
Beginn: 19:30 Uhr
Referent: Pater Alfons Schumacher
Ort: Katholisches Pfarrheim, Kaiserstraße 4b, Neubiberg

Seit 104 Jahren gibt es den Franziskaner-Missions-Verein in Bayern e.V. und seit über 60 Jahren leisten bayerische Franziskaner in Bolivien Missionsarbeit. Im ärmsten Land Südamerikas haben sie schon jahrelang an den Rändern der Gesellschaft gelebt und geholfen.

Das Land ist landschaftlich und kulturell voller Gegensätze. Es gibt das tropische Tiefland und das unzugängliche Hochland der Anden. Die Menschen in Bolivien stammen aus vielen verschiedenen indigenen Völkern, Nachfahren der europäischen Eroberer und Mestizen. Die meisten Bolivianer haben den katholischen Glauben, aber vieles aus dem indigenen Glauben der Anden existiert weiterhin für sie.

Pater Alfons Schumacher Ofm und seine Mitarbeiterin Frau Pia Wohlgemuth berichten mit eindrücklichen und bewegenden Bildern von der Arbeit der Franziskaner in diesem Land und gehen auch auf die Frage ein: Kann das Modell „Hilfe zur Selbsthilfe“ erfolgreich sein?

Norbert Büker
(für die Vorstandschaft)

Die nächsten Termine der Kolpingsfamilie Neubiberg, bitte vormerken:

Mi	02. Aug	19.30	„Unser Mann in Rom“, Pater Lukasz berichtet
Soa	05. Aug	11.45	Ausflug der Kolpingsfamilie nach St. Ottilien

Weitere Information zu „Kolping“ finden Sie am Schriftenstand in der Kirche Rosenkranzkönigin oder im Schaukasten vor der Kirche!